



14 de enero de 2022

CR-N°002

PARA: padres de familia y estudiantes del grado octavo

REFERENCIA: Clarificaciones sobre el retorno escolar en grado octavo.

Cordial saludo:

Apreciados padres de familia y estudiantes del grado octavo, ha llegado el tiempo de disponernos a regresar al entorno escolar. La comunidad educativa del Colegio Seminario Corazonista anhela el regreso de cada uno de sus miembros y expresa desde ya un afectuoso saludo de bienvenida.

En relación con el retorno de los estudiantes de grado octavo me permito clarificar que los estudiantes compartirán los espacios de clase en un mismo salón. Somos conscientes de la cantidad de estudiantes en el grupo y de las dificultades que esto puede ocasionar.

Esta decisión se toma, en un primer momento, teniendo presentes las orientaciones del Ministerio de Educación Nacional que elimina los aforos para el sector educativo y, en un segundo momento, aplicando los lineamientos y criterios administrativos que el Instituto de Hermanos del Sagrado Corazón – Provincia de Colombia prescribe para el Colegio Seminario Corazonista.

Ante esto agradezco su comprensión.

Hno. Javier Alonso Granda
Rector